

CUEVANA.3 — ¡Los 4 Fantásticos: Primeros Pasos! [2025] | Película Completa 4K. Sub-Español

ACTUALIZACIÓN: 28/07/2025

hace 12 minutos—Los Cuatro Fantásticos: Primeros Pasos de Marvel Studios enfrenta a la Primera Familia de Marvel contra dos formidables enemigos: Galactus (La película "Los Cuatro Fantásticos: Primeros Pasos" se estrena el 25 de julio de 2025 en Estados Unidos y es la primera película de la Fase Seis del Universo Cinematográfico de Marvel (UCM). La película cuenta con un elenco principal que incluye a Pedro Pascal como Reed Richards/Mister Fantástico, Vanessa Kirby como Sue Storm/Mujer Invisible, Joseph Quinn como Johnny Storm/Antorcha Humana y Ebon Moss-Bachrach como Ben Grimm/La Mole. La película está ambientada en un mundo retrofuturista inspirado en los años 60 y presenta a Galactus como el villano principal. En resumen, si te preguntas dónde ver **Los 4 Fantásticos: Primeros pasos**, plataformas como Netflix y Amazon Prime Video serán tu mejor opción ...



[▶ PLAY NOW](#)

El rodaje fue conflictivo desde el principio. Según diversas

fuentes, Trank se enfrentó con Fox por el control creativo, destruyó parte del decorado durante un ataque de ira y fue apartado en la sala de edición. El director desmintió parte de esas acusaciones, pero el daño ya estaba hecho. Las regrabaciones, evidentes por los cambios de peinado de Mara o la barba de Miller, no ayudaron. La historia terminó de reventar el día antes del estreno, cuando Trank publicó en Twitter: "Hace un año tenía una versión fantástica de esta película. Y habría recibido muy buenas críticas. Probablemente nunca la vean. Esa es la realidad." El tuit fue borrado, pero no lo suficientemente rápido. Fue un suicidio laboral en directo de los que no se perdonan en Hollywood, y Trank solo ha dirigido desde entonces una película ('Capone', en 2020).

La taquilla fue catastrófica (167 millones de dólares de recaudación mundial frente a los 120 de presupuesto más marketing) y la crítica no tuvo piedad. Rotten Tomatoes la califica con un paupérrimo 9%, la nota más baja de una película Marvel del siglo XXI, y solo superada por el 6% de la versión de 'Capitán América' de Albert Pyun de 1990. Hasta 'Los 4 Fantásticos' de 1994, La película que Marvel no quiere que veas y de la que intentó destruir todas las copias, tiene mejor valoración. 'Cuatro Fantásticos' fue nominada a 5 premios Razzie, ganando Peor película y Peor director. Hasta Stan Lee se desentendió, y no hizo su habitual cameo.

Si no la viste cuando se estrenó y, a pesar de todas las advertencias, tienes curiosidad por echarle un ojo (allá tú), 'Cuatro Fantásticos' se encuentra disponible en el catálogo de Disney+, junto con las versiones un poco mejores (tampoco mucho, pero es que no era muy difícil) de 2005 y 2007, en las que Chris Evans interpreta a la Antorcha Humana y Jessica Alba es la Mujer Invisible.

Transformed into superheroes after surviving a disaster in space, The Fantastic Four struggle to reconcile their powers, responsibilities, and relationships. En 2025, Marvel Studios estrena The Fantastic Four: First Steps, un reinicio muy esperado que promete traer de vuelta a uno de los equipos de superhéroes más icónicos de Marvel

Dirigida por Matt Shakman (WandaVision), la película ofrece una visión fresca y moderna de los Cuatro Fantásticos, manteniendo el espíritu de aventura y familia que los ha hecho tan queridos por los fanáticos durante décadas. Con un elenco estelar, efectos visuales innovadores y una historia llena de emoción, The Fantastic Four: First Steps está lista para marcar el comienzo de una nueva era en el Universo Cinematográfico de Marvel (MCU).

Una Nueva Era para los Cuatro Fantásticos
Los Cuatro Fantásticos, creados por Stan Lee y Jack Kirby en 1961, son conocidos como la "Primera Familia" de Marvel. Reed Richards (Mr. Fantástico), Sue Storm (La Mujer Invisible), Johnny Storm (La

Antorcha Humana) y Ben Grimm (La Cosa) han sido símbolos de exploración, innovación y unidad familiar. Sin embargo, su trayecto en el cine ha sido complicado, con adaptaciones anteriores que no lograron capturar la esencia de los personajes.

The Fantastic Four: First Steps busca corregir eso. Ambientada en el MCU, la película explorará los orígenes del equipo, mostrando cómo una misión espacial fallida los expone a radiación cósmica, otorgándoles poderes extraordinarios. Pero más allá de la transformación, la historia se centrará en las relaciones entre los personajes, sus luchas y su compromiso mutuo.

Un Elenco Estelar

El elenco de la película ha generado gran expectativa:

Reed Richards/Mr. Fantástico (John Krasinski): Conocido por The Office y A Quiet Place, Krasinski aporta intelecto y carisma al líder del equipo.

Sue Storm/La Mujer Invisible (Vanessa Kirby): La actriz de Mission: Impossible y The Crown brinda fuerza y compasión al papel de Sue.

Johnny Storm/La Antorcha Humana (Joseph Quinn): El joven actor de Stranger Things aporta energía y humor al personaje de Johnny.

Ben Grimm/La Cosa (Ebon Moss-Bachrach): Con una interpretación llena de profundidad, Moss-Bachrach da vida al complejo Ben Grimm.

La química entre los actores es uno de los puntos fuertes de la película, prometiendo una dinámica familiar auténtica.

Una Aventura Cósmica

La película no solo explorará los orígenes del equipo, sino que también introducirá elementos cósmicos que conectan a los Cuatro Fantásticos con el universo más amplio del MCU. Se rumorea que el villano podría ser el clásico Doctor Doom, lo que abriría las puertas a futuras historias en el MCU.

Matt Shakman ha prometido una película llena de acción, pero con un enfoque en el corazón emocional de los personajes. "Es una historia sobre familia", dijo el director. "Los Cuatro Fantásticos son más que superhéroes; son una familia que enfrenta desafíos juntos".

El Futuro del MCU

The Fantastic Four: First Steps es más que una película independiente; es la piedra angular de la nueva fase del MCU. Con la introducción de los Cuatro Fantásticos, Marvel abre un abanico de posibilidades, desde aventuras cósmicas hasta cruces con otros héroes como los Vengadores o los X-Men.

Conclusión

The Fantastic Four: First Steps promete ser un hito en el cine de superhéroes. Con un elenco talentoso, una dirección visionaria y una historia llena de corazón, la película trae de vuelta a la

Primera Familia de Marvel con un enfoque fresco y emocionante.

Aquí puedes ver Los 4 Fantásticos: Primeros pasos 2025 online gratis en HD sin registrarse. Ver la película Los 4 Fantásticos: Primeros pasos completa en